

+Servicio al Cliente + Quienes Somos + La Tribuna Newsletter

### La Tribuna

 $m{lpha}$  i honduras ee noticias ee sociales ee columnas ee opiniones ee

Q

SECCIONES V SERVICIOS VIDEOS VERSIÓN IMPRESA

Inicio > Honduras > Nacionales

# Equipos médicos y de laboratorio entregan a 26 hospitales del país

Entre los sanatorios figuran los de Intibucá, La Paz, Danlí, Comayagua, Gracias a Dios y Santa Bárbara

**MA** - 1 septiembre, 2021 - 3:15 am



Entre los equipos hay desfibriladores, camas para UCI, 30 ultrasonidos portátiles, monitores de signos vitales, 522 bombas de infusión, camas hospitalarias y equipos de Rayos X portátiles.











**COMAYAGUA.** El gobierno, mediante la Secretaría de Salud, dentro del proyecto de respuesta inmediata a la salud pública ante la pandemia de la COVID-19, inició ayer la entrega de 542 equipos médicos y de laboratorio en 26 hospitales del país.

Los equipos han sido adquiridos por el Estado mediante fondos nacionales y comprenden: 60 desfibriladores, camas para Unidades de Cuidados Intensivos, 30 ultrasonidos portátiles, monitores de signos vitales, 522 bombas de infusión.

También, camas hospitalarias, electrocardiógrafos y equipos de Rayos X portátiles. La inversión asciende a más de 1.3 millones de dólares (más de 32 millones de lempiras).

#### **COMPROMISO CON ACCIONES**

En el evento de entrega de los primeros equipos participó la Primera Dama, Ana García de Hernández, en representación del Presidente Juan Orlando Hernández. La dignataria resaltó el compromiso de la presente administración estatal para mejorar la calidad de vida de los hondureños y hondureñas y las buenas prácticas y desafíos durante la pandemia de la COVID-19.

"Hoy, en nombre de Juan Orlando, quiero expresarles el compromiso que tenemos para el sector Salud, que no es solo de palabras, sino de acciones, y en una época que no ha sido fácil", afirmó. García de Hernández también dijo: "Hoy, gracias a Dios, en medio de la dificultad, la pandemia también se ha convertido en una oportunidad para fortalecer el sistema de salud; no ha sido fácil, ha sido un proceso de aprendizaje de todos los días, la COVID-19 es una enfermedad sobre la que aún seguimos aprendiendo, sobre sus consecuencias, su tratamiento y sus variantes".



La entrega simbólica de los equipos a centros asistenciales del país fue realizada en el hospital Santa Teresa, de Comayagua.

#### **MEJORA DE HOSPITALES**

Entre los sanatorios a beneficiar están: hospital "Enrique Aguilar Cerrato", de Intibucá; "Roberto Suazo Córdova", de La Paz; hospitales de Puerto Lempira (Gracias a Dios), Roatán, San Lorenzo, "Gabriela Alvarado", de Danlí, y el hospital de Santa Bárbara.

También el hospital "Juan Manuel Gálvez", de Gracias, Lempira, y el hospital Atlántida, de La Ceiba, y el hospital Santa Teresa de Comayagua, entre otros.

La ministra de Salud, Alba Consuelo Flores, detalló cada una de las acciones que ha desarrollado la Secretaría que dirige para hacerle frente a la pandemia.

"Ha existido creatividad, búsqueda de información científica para poder dar respuesta, dar un protocolo y tratamiento a la población", expresó.

También dijo que, a pesar de la competencia que se ha tenido con el mundo para adquirir insumos, se tiene asegurado el abastecimiento de equipo de protección personal para el resto del año, oxígeno y otros insumos fundamentales ante la emergencia.

#### **RECONOCIMIENTO**



Ana García de Hernández, Primera Dama: "La COVID-19 es una enfermedad sobre la que aún seguimos aprendiendo".

Por su parte, la directora del hospital Santa Teresa de Comayagua, Violeta Castañeda, destacó que "nos sentimos honrados y agradecidos con Dios y nuestras autoridades por todos los esfuerzos y la gestión que se ha realizado para fortalecer nuestros hospitales".

Detalló que la pandemia de la COVID-19 ha sobrepasado la capacidad institucional de los países más grandes y ricos que Honduras, sin embargo, "nosotros ante esta crisis hemos visto la mano de Dios y el esfuerzo de nuestros gobernantes".

La compra de los equipos se logró con el apoyo técnico del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y la participación de la

## OMS/OPS y la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS).

Tags: COVID-19 donaciones Hospitales

#### **Recomendadas Noticias**



Extienden el toque de queda en Honduras hasta el 12 de septiembre

6 SEPTIEMBRE, 2021



Venezuela recibe un nuevo lote de vacunas anticovid Sputnik V

O 6 SEPTIEMBRE, 2021



Hoteles se reinventan y aguardan con ansias el feriado "Morazánico"

0 6 SEPTIEMBRE, 2021

